

INFORMACION FILOSOFICA

En Friburgo del 31 de agosto al 5 de septiembre de 1964 tuvo lugar el IV Congreso de la "Asociación Internacional de Literatura Comparada". Los dos temas centrales fueron: **Nacionalismo y Cosmopolitismo en Literatura** y **Definición e ilustración de los términos literarios relativos a las nociones de imitación, de originalidad y de influencia**. Se fijó como fecha del próximo congreso el año 1967 y la sede, Belgrado.

Del 31 de agosto al 9 de septiembre de 1964 se ha celebrado en España el XXXVI Congreso Internacional de Americanistas. Participaron catedráticos e investigadores de 37 países. Los temas giraron en torno de la Arqueología, Antropología, Etnografía y Prehistoria, sobre todo precolombinas. Fue dirigido por Luis Pericot García. El próximo congreso tendrá lugar en Buenos Aires en 1966.

El III Congreso anual de la "Sociedad de Filosofía Fenomenológica y Existencial", se llevó a cabo del 22 al 24 de octubre de 1964.

Con ocasión del 500º aniversario de la muerte de Nicolás de Cusa, ha tenido lugar un Congreso en Bernkastel-Kues (Rep. Fed. Al.) del 8 al 12 de agosto de 1964.

La Sociedad Pierre Teilhard de Chardin organizó del 17 al 20 de septiembre de 1964, el IV simposium Internacional Pierre Teilhard de Chardin, sobre el tema **Energie universelle et action humaine**, en el Palacio Provincial de Brujas (Bélgica).

Sobre el pensamiento de San Agustín se realizó un coloquio del 28 al 29 de marzo de 1963 en la Universidad Católica de América (Washington).

De octubre a mayo de 1965 tendrá lugar el Coloquio de Boston de la Filosofía de las Ciencias.

El 19º centenario de la muerte de Lucio Anneo Séneca, dará lugar a un Congreso extraordinario internacional de Filosofía. La sede será Córdoba, España entre los días 7 y 12 de septiembre de 1965.

Será celebrado en 1974 e 17º centenario de la muerte de San Buenaventura. Previamente se harán coloquios sobre el filósofo en 1967 y 1970.

Premios

El "Grand Prix de Littérature", otorgado por la Academia Francesa el 11 de junio de 1964 a M. Gustave Thibon.

Fue fundado el "Premio Nazionale Benedetto Croce" por la Administración Provincial de L'Aquila (Italia).

El 21 de mayo de 1964 le fue conferido el "Premio Leconte du Nouÿ" a M. Olivier Costa de Beauregard, por sus trabajos sobre la relatividad y sobre el problema de los cuanta. Actualmente es el director de la sección de investigación de teorías físicas en el Centro Nacional Francés de la "Recherches Scientifiques".

Publicaciones

La primera parte de un léxico del vocabulario de Platón, fue publicado por la Col. Budé: *Platon, Oeuvres complètes, XIV: Lexique de la langue philosophique et religieuse de Platon*, Première partie (A—), por E. des PLACES S. J. (Collection des Universités de France) I, vol. 20 x 13. de XII-317 pgs., Paris Société d'édition "Les Belles Lettres", 1964, 25 F.

El centro nacional francés de la "Recherche Scientifique" y la librería Vrin (París) publicaron una edición nuestra al día de las obras de Descartes, por CH. HADAM y P. TANNERY.

A raíz del I Congreso de Instituciones Hispánicas, convocado por el Instituto de Cultura Hispánica en junio de 1963 en Madrid, se editó una obra sobre el Presente y Futuro de la Lengua Española, en la cual colaboraron setenta y tres especialistas. Se compone de dos volúmenes. En el I, titulado **La situación actual del Español**, se tratan problemas como: **El español americano**, **El español en la Argentina**, **La división dialectal**, **Variantes dialectales en España**, **El español en Filipinas**, **El judeo español**, **La expansión del español**, **Atlas lingüístico y toponimia**, **El español hablado**, **El español literario**. El II vol. incluye **La unidad del español**, **caracterización y perspectivas y Metodología de la enseñanza del español**.

P. P. OTONELLO publicó una bibliografía de la literatura comparativa sobre S. Juan de la Cruz, que va desde 1915 hasta 1962. Se encuentra en la Revue de littérature Comparée, París, Librería Marcel Didier, N° 152.

Descubrimiento

Los restos de un nuevo fósil humano fueron hallados en la localidad de Lantien, a unos 50 Km. del distrito de Sian, provincia de Shensi, por científicos del Instituto de Paleontología de los vertebrados y Paleoantropología de la Academia de Ciencias de China. Reviste gran importancia este descubrimiento, ya que el fósil parece ser anterior al **hombre de Pekín** (*Sinanthropus Pekinensis*). Dicho hallazgo tuvo lugar el 19 de julio de 1963.